

Le Ministère vénézuélien des Affaires étrangères condamne les déclarations du président étasunien



Caracas, 16 mars, (RHC-PL).-Le Ministère vénézuélien des Affaires étrangères a émis un communiqué dans lequel il a condamné les déclarations du président Barack Obama sur la nécessité présumée d'un changement politique au Venezuela.

Le document signale que les autorités vénézuéliennes rejettent les déclarations car elles représentent une preuve de l'ingérence des États-Unis et une façon ouverte d'encourager les actions violentes pour renverser le gouvernement constitutionnel et légitime du président Nicolas Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87438-le-ministere-venezuelien-des-affaires-etrangeres-condamne-les-declarations-du-president-etasunien>



Radio Habana Cuba